



Bilder zVg

# SOMMER, SONNE, FEIERLAUNE

Am Sommerfest im Alters- und Pflegeheim Parc in Lenzerheide herrschte eine ausgelassene Stimmung

nenschein füllten sich die Plätze vor dem Haus unter den aufgestellten Sonnenschirmen schnell und die Bewohnerinnen und Bewohner genossen sichtlich das rege Treiben vor ihrem Heim. So liessen es sich viele Angehörige und Bekannte nicht nehmen, ihre Angehörigen bei bestem Wetter im Parc zu besuchen und mit ihnen das traditionelle Sommerfest zu feiern. Es wurde gelacht, geschwätzt und manche nutzten die Gelegenheit bei musikalischer Unterhaltung zu einem kürzeren oder auch längeren Tanz. «Wir haben uns auch über die vielen Besucherinnen und Besucher gefreut, welche nicht direkt einen Bezug zum Heim haben, sich an die Festbänke setzten und die gute Stimmung genossen», zeigt sich Heimleiter Markus Pieren über den regen Zuspruch erfreut.

nic. Das Parc lud ein und zahlreiche Besucher kamen zum Sommerfest in die Parc-

Anlage des Alters- und Pflegeheims Parc auf der Lenzerheide. Bei schönstem Son-

